Historisches Heidesheim



wir machen Geschichte greifbar

Unsere Markthalle - eine stolze Bilanz



Bürgermeister Dillmann, Geschäftsführer August Schütz, Lena Kugler ...
... Franz Appel, Bahnhofsvorsteher Karl Schmelzer, Franz Riegel

Foto: Krannich

Im freien Verkauf betrug der Umsatz 1926 4000 Zentner Spargel und sonstiges Gemüse und über 12000 Zentner Beeren und anderes Obst. Mit dem direkten Gleisanschluss und den täglichen Markttagen in der Saison von Mitte April bis zum Herbst begann eine erfolgreiche Zeit über Jahrzehnte, bis sich der Umsatz der Genossenschaft in den 60er Jahren zwischen 4 und 5,5 Mill. DM belief. Als sich die Heidesheimer Genossenschaft 1968 unter dem Vorsitzenden Josef Dillmann und dem Geschäftsführer August Schütz der Genossenschaft Ingelheim anschloss, Zählte sie ZS00 Mitglieder.

W. Geisenhof, W. Schleuß